

# NEWSPAPER

## Hadiri Deklarasi Pemilu Damai, Danrem 162/WB Turut Serta Bubuhkan Tanda Tangan Sebagai Bentuk Komitmen

Syafruddin Adi - [NTB.NEWSPAPER.CO.ID](http://NTB.NEWSPAPER.CO.ID)

Nov 16, 2023 - 16:08



*Komandan Korem 162/WB saat Membubuhkan tanda tangan pada Deklarasi Pemilu Damai Capres Cawapres 2024, di Tribun Bhara Daksa Polda NTB, (15/11/2023)*

Mataram NTB - Danrem 162/WB Brigjen TNI Agus Bhakti S.IP., M.IP., M.Han., turut Bubuhkan Tanda Tangan Sebagai Bentuk Komitmen Menciptakan Pemilu Damai di NTB. Tanda tangan tersebut dilakukan pada Deklarasi Pemilu Damai Capres dan Cawapres 2024 yang digelar Polda NTB di Tribun Bhara Daksa

Polda NTB, Rabu (15/11/2023).

Deklarasi yang diinisiasi oleh Kapolda NTB tersebut dihadiri pula Pj. Gubernur NTB, Kapolda NTB, Ketua Bawaslu NTB, Ketua KPU NTB, Danlanal Mataram, Danlanud ZAM, Kabinda NTB, Kajati NTB, Ketua Pengadilan Negeri, Ketua Parpol yang ada di NTB serta perwakilan timses serta relawan dari pasangan Capres dan Cawapres.

Usai Kegiatan, Kepada media mengatakan Deklasi merupakan komitmen kita bersama untuk bagaimana Pada Penyelenggaraan Pemilu Capres-cawapres 2024 mendatang situasi keamanan di NTB dapat berlangsung Kondusif.



Situasi Kondusif itu tentu bisa kita wujudkan bilamana komitmen itu ada dalam diri kita semua. Oleh karenanya kepada semua elemen yang telah mendeklarasikan dirinya untuk melaksanakan pemilu secara damai harus betul-betul kita pegang dan kita wujudkan.

“Keamanan ini bukan hanya Milik TNI, Polri ataupun Pemerintah, tapi milik kita bersama. Begitu pula kemudian dengan Pengamanan, bukan saja yang bisa melakukan itu TNI Polri saja, tetapi keterlibatan seluruh elemen dalam mengamankan atau menciptakan Situasi yang Kondusif itu harus dilakukan bersama,” jelas Orang Nomor 1 di Jajaran Korem 162 ini.

Deklarasi untuk membuat sesuatu itu bisa berlangsung aman dan damai seperti halnya yang kita ikhtiarkan saat ini yaitu mengharapkan Pemilu akan datang aman dan damai maka akan menjadi salah satu pendorong atau daya dukung untuk mewujudkan apa yang dicita-citakan.

“Kita berharap dengan langkah ini muncul komitmen kuat dalam diri kita agar dalam pelaksanaan Pemilu baik Pileg maupun Pilpres dapat berlangsung aman dan damai di seluruh wilayah Nusa Tenggara Barat,” pungkasnya. (Adb)